

校訓
あかるく
かしこく
たくましく

平成26年7月18日
薩摩川内市立鳥丸小学校
キャッチフレーズ
「あいさついっぱい 笑顔いっぱい 心を耕す鳥丸小」

夏休みも

- 「いつでも、どこでも、だれにでも笑顔であいさつ」を実行しよう！
- 「手洗い・うがい」を忘れずに！



夏休みがスタートします！

校長 森菌 智子

今年は思うところがあって、種から花苗を育ててみました。発芽率のいい花もありましたが、芽が出て思うように育たない花もありました。また、せっかく大きくなってポットにうつしてもナメクジにやられたり、水分が多くて根腐れしたりと思うように育たない苗もありました。そんなときは、薬をまいたり水かけを調整したりと試行錯誤しながら育てました。これも失敗を重ね経験しながら、徐々にうまく育てる方法が分かってくるのだらうと、この年になっても思うことでした。

さて、明日からいよいよ子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。44日間の長い休みですので、生活のリズムをこわさないよう、まずは規則正しい生活（早寝・早起き・朝ご飯）を心がけてほしいです。また、地域や子ども会等の行事もいろいろ企画して下さっていますので、進んで参加させましょう。冒頭で述べましたように、体験を通して得るものは、「知恵」としてしっかり身に付きます。子どものうちならなおさらです。親子で植物を育てたり、虫取りをしたり、家事を教えたり、スポーツや音楽を楽しんだり、何でも体験することにより子どもたちは一回りも二回りも成長します。長い休みですので、有意義に過ごしてほしいと思います。

そして、何より大切なことが「命を守る」ことです。水の事故・交通事故等に絶対に遭わないようし、命の大切さについて、様々な機会をとらえ家族で話し合しましょう。

安全で楽しく心に残る夏休みを過ごさせてください。2学期、元気な子どもたちに会えるのを楽しみにしています。

最後になりましたが、1学期、保護者・地域の皆様方の御支援・御協力に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。



市の花 かのこゆり満開

水泳学習参観～たくさんの声援ありがとうございました～

台風8号の影響で延期になった水泳学習参観を、7月14日（月）に行いました。6月13日にプール開きをして以来、子どもたちは教科体育の時間に一生懸命練習を重ねてきました。1・2年生は小プールで潜ったり、球拾いをしたりしました。3年生以上は、大プールで、ビート板を使ってフォームや息継ぎに気を付けながら泳いだり、25メートル・



50m接戦です！

50メートルに挑戦したりとそれぞれの泳力に応じた発表を行いました。たくさんの応援のお陰で、25m初めて泳げたなど普段の練習以上の泳ぎを見せる子どももいて、みんな満足する結果を出すことができました。急な変更でしたが、お忙しい中、暑い中での多数の参観、誠にありがとうございました。

PTA愛校作業・資源ゴミ回収を8月17日（日）午前6時半から計画しています。詳細については、地区コミからの回覧等でお知らせいたしますので、皆さんの御協力をよろしくお願いたします。

不自由との出会い～2泊3日の宿泊学習～

5・6年生は、6月16日（月）から18日（水）まで、薩摩川内市立少年自然の家で宿泊学習を行いました。雨模様でしたが、1日目のテント泊や野外炊飯は行うことができ、東郷地域の他校の児童とグループをつくり楽しく活動できました。他にも灯火の集いやプラネタリウム鑑賞・焼板木工など、日頃の学校生活では経験できないような活動ができました。集団生活の中で、決まりを守り協力して活動することの大切さがわかった3日間でした。



テント製作中！次は何か

月曜日から宿泊学習に行きました。その3日間は山あり谷ありでやさしい物ではありませんでした。ぼくが一番苦労したのはかまどの仕事でした。なぜなら、煙がまっけて、目がとても痛かったからです。でも、少年自然の家では次の人が使いやすくするために、まごころのリレーや3つのけじめを学習しました。ぼくは学校に帰っても、このことをしっかり守れるようにしたいです。（児童日記より）

薩摩川内元気塾～ギザギザプロペラ～

7月8日（火）の薩摩川内元気塾で、青少年育成アドバイザーの尾崎誠先生に来ていただき、「ギザギザプロペラ」づくりを楽しみました。振動によってプロペラが回ることに、子どもたちはとても不思議がっていました。木や紙を使った手作りのおもちゃの作り方をたくさん教えていただきましたので、夏休みに親子で挑戦してみましよう。



集中して製作中です！

水上安全教室を行いました

7月15日（火）に、日本赤十字社から2名の方々を講師に招き、全児童で水上安全教室を行いました。海や川で万が一事故にあったときに、どのように対応するかを学習しました。2リットルのペットボトルやレジ袋等を使った浮く練習や、浮き輪や竹竿での救助の体験などを行いました。洋服を着たまま水につかると、思った以上に重くなることを実感した子どもたちでした。



みんなでプカプカ

7月末から8月の主な行事予定

- | | | |
|----|--------|--------------------|
| 7月 | 24日（木） | 小学校水泳記録会 |
| | 25日（金） | ～29日（火）
家庭訪問期間 |
| | 27日（日） | ラジオ体操会、クリーン作戦 |
| | 29日（火） | いきいきサロンボランティア体験活動 |
| 8月 | 1日（金） | 出校日、夏祭り用灯笼づくり |
| | 2日（土） | 鳥丸新鮮とれたて市 |
| | 13日（水） | 鳥丸地区夏祭り（児童18:30集合） |
| | 15日（金） | 東郷地域「教育の日」 |
| | 19日（火） | 東郷地域PTA教育講演会 |
| | 21日（木） | 出校日、鳥丸小・藤川小交流会 |
| | 27日（水） | 東郷地域人権教育研修会 |



交通安全教室～ひまわり号～

6月25日（水）に交通安全教室を行いました。今年、県警の交通安全車ひまわり号に来てもらい、人形を使った飛び出し実験も行いました。車にはねられた人形を見た子どもたちは、事故の怖さを実感し、絶対に飛び出しをしないことを約束しました。夏休み中も交通事故等にあわないよう、御家庭でも交通安全について話合ってください。

